Miércoles 07 de diciembre de 2016

Reforma Ponen reglas de seguridad a petroleras

Por NEGOCIOS / Staff Cd. de México México (07 diciembre 2016).- La Agencia de Seguridad, Energía y Ambiente (ASEA) publicó los lineamientos en materia de seguridad industrial, seguridad operativa y protección al medio ambiente que deberán cumplir las compañías ganadoras de la cuarta licitación de la Ronda Uno y del bloque Trión. La agencia resaltó en un comunicado que estas disposiciones, publicadas ayer, regulan toda la cadena de exploración y extracción de hidrocarburos, incluyendo el reconocimiento y exploración superficial y las actividades en aguas profundas. "Son normas de vanguardia, robustas y consistentes, construidas bajo el principio de regulación basada en riesgo, la cual considera estándares internacionales y está alineada a la normatividad de Estados Unidos para aguas profundas, lo que refuerza la noción de regular al Golfo de México integralmente, como un solo ecosistema", resaltó el director ejecutivo de la ASEA, Carlos de Regules. P.C. Ronda Uno, sector energético, seguridad industrial, medio ambiente Crece más de 6% industria en 5 estados

Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (07 diciembre 2016).- De enero a agosto de este año, la actividad industrial en Quintana Roo, Sinaloa, Sonora, Yucatán e Hidalgo, el sector industrial avanzó a una tasa superior a 6 por ciento. Las cifras originales del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) indican que la actividad industrial de 18 entidades federativas avanzó por arriba del promedio nacional de 0.22 por ciento anual, mientras que en un estado se estancó y en 13 retrocedió. La producción industrial en Quintana Roo se incrementó 23.50 por ciento anual de enero a agosto de este año, la mayor tasa en un periodo similar desde 2005, año en que se disparó 28.48 por ciento. El crecimiento en la entidad se explica por el repunte de 38.82 por ciento, en la construcción; y de 29.03, en minería, rubros en los que figuró en el primer puesto entre los estados. P.C. INEGI, sector industrial, producción, entidades federativas Prevén 445,300 mdp por ingresos telecom Por Alejandro González Cd. de México México (07 diciembre 2016).- Este año, el sector telecomunicaciones podría cerrar con ingresos por 445 mil 300 millones de pesos, un crecimiento anual de 2.1 por ciento, de acuerdo con la firma The CIU. Dicha cifra podría duplicarse en 2017, con un crecimiento cercano al 4 por ciento, con alrededor de 463 mil 300 millones de pesos. Los ingresos son por servicios móviles, fijos y televisión de paga. Ernesto Piedras, director general de The CIU, explicó durante el seminario ITAM-CIU Tendencias del Sector de Telecomunicaciones, que la baja de precios en servicios móviles hizo que los ingresos en 2016 se redujeran, sin embargo, prevén que el incremento de usuarios en televisión de paga y servicios fijos contribuyan con el crecimiento del sector. El segmento móvil seguirá como el que más ingresos aporte durante 2017, con un estimado de 246 mil 400 millones de pesos, mientras que los servicios fijos lo harán con 124 mil 900 millones de pesos, y TV de paga, con 92 mil millones de pesos. Para el cierre de 2016 se espera que servicios móviles alcancen ingresos anuales por 243 mil 300 millones de pesos; en servicios fijos los 123 mil 600 millones de pesos; mientras que televisión de paga, 78 mil 400 millones de pesos. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. telecomunicaciones Es de EU 40% de IED

Por Silvia Olvera Cd. de México México (07 diciembre 2016).- Nuevo León cuenta con 2 mil 50 empresas que tienen capital estadounidense y que de 1999 al 2016 representan el 40 por ciento de la inversión extranjera directa (IED), de acuerdo con la Secretaría de Economía. De enero a septiembre del 2016, la IED de Estados Unidos sumó mil 47 millones de dólares, el 32 por ciento del total recibido. Ese monto corresponde a 54 proyectos que en conjunto generarán 8 mil 221 empleos, detalló Samuel Peña Guzmán, Subsecretario de Inversión Extranjera y Fomento Industrial de la Secretaría de Economía y el Trabajo estatal. El funcionario destacó que los sectores predominantes de esa IED son automotriz, manufactura avanzada, electrodomésticos y electrónicos. P.C. Nuevo León, inversión extranjera directa, entidades El Economista Flujos de capital a México, cerca de mínimos de cinco años: IIF YOLANDA MORALES Inversionistas de fondos globales redujeron sus posiciones en México, acercándose a un mínimo de cinco años, tras la victoria sorpresiva de Donald Trump a la Presidencia de Estados Unidos (EU), destacó el Instituto de Finanzas Internacionales (IIF, por su sigla en inglés). La proporción de títulos mexicanos en las carteras de los fondos bajó a 4.7% en noviembre, después de haber estado cerca de 7% en los mismos portafolios, relataron. P.C. IIF, flujo de capitales, Gobiernos en AL deben esforzarse más en reducir déficit: OCDE y BID ELIZABETH ALBARRÁN sistema financiero Los bajos precios de las materias primas tienen un impacto directo en las finanzas públicas de los países latinoamericanos. Así, la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) y el Banco Interamericano de Desarrollo (BID) recomendaron a los gobiernos de la región mejorar la gestión y capacidad de su gasto para brindar una mayor calidad de vida a sus habitantes. En su estudio, Panorama de las Administraciones Públicas: América Latina y el Caribe 2017, la OCDE refirió que los déficits que han registrado de manera consecutiva los países de la región en sus balances fiscales son sumamente perjudiciales para la sostenibilidad de las finanzas públicas. P.C. América Latina, OCDE, BID, finanzas públicas, sistema financiero China necesita frenar el apalancamiento REUTERS El creciente apalancamiento corporativo de China expuso la necesidad urgente de acelerar reformas orientadas al mercado, dijo un funcionario del Tesoro de Estados Unidos, que también añadió que eliminar las distorsiones del sector estatal es crucial para reequilibrar la segunda economía más grande del mundo. Nathan Sheets, subsecretario del Tesoro para Asuntos Internacionales, dijo que la deuda del sector empresarial no financiero de China —en torno a 145% del Producto Interno Bruto— está entre las más altas de las principales economías, citando datos del Fondo Monetario Internacional (FMI). P.C. China, economía mundial La Jornada Sacaron extranjeros \$132 mil millones en enero-noviembre Roberto González Amador | miércoles, 07 dic 2016 07:34 Ciudad de México. Inversionistas extranjeros retiraron entre enero y noviembre recursos por 132 mil 469 millones de pesos, que mantenían en valores emitidos por el gobierno federal para financiarse en el mercado interno, de acuerdo con datos del Banco de México (BdeM). La salida de recursos ocurrió a medida que aumentó la expectativa de mayores rendimientos en Estados Unidos, por el alza de las tasas de interés en ese país, las cuales, de acuerdo con analistas, seguirán elevándose en

los próximos meses. La salida de inversiones del mercado local de bonos es una de las causas de la depreciación del peso frente al dólar, que acumula 47.8 por ciento de enero a la fecha, y que ha llevado al banco central a elevar su tasa de interés de referencia. P.C. Banco de México, fuga de capitales Comisión Europea multa a bancos por manipular índice bancario Dpa | miércoles, 07 dic 2016 08:57 Bruselas. El banco francés Crédit Agricole, el británico HSBC y el estadunidense JPMorgan Chase deberán hacer frente a una multa total de 485 millones de euros (520 millones de dólares) por infringir las leyes antimonopolio, informó este miércoles la Comisión Europea. Las tres entidades participaron en un cártel formado por siete instituciones financieras que intercambiaban información sensible y manipulaban el Euribor (el tipo europeo de oferta interbancaria), el índice de referencia que indica el interés promedio al que se prestan dinero entre sí los bancos a corto plazo. El cártel operó entre septiembre de 2005 y mayo de 2008. P.C. Comisión Europea, sistema financiero Peso gana 11 centavos; se cotiza a 20.70 por dólar la Redacción y Notimex | miércoles, 07 dic 2016 08:17 Ciudad de México. Al inicio de las operaciones cambiarias, el dólar libre se vende hasta en 20.70 pesos, 11 centavos menos respecto al cierre anterior, y se compra en un mínimo de 19.51 pesos en ventanillas bancarias de la Ciudad de México. A su vez, el euro cede terreno al ofrecerse en un precio máximo de 22.19 pesos, lo que representa 0.08 centavos menos respecto a la jornada previa; la libra esterlina se vende hasta en 25.96 unidades y el yen se sitúa hasta en 0.205. En opinión de Banco BASE, en los últimos tres días la especulación a favor del dólar ha disminuido, toda vez que para el mercado no sería una sorpresa que la Reserva Federal (Fed) de Estados Unidos suba su tasa de referencia el próximo 14 de diciembre. P.C. tipo de cambio Prevalencia de monopolios sube 20% el precio de productos: Unctad Susana González G. I martes. 06 dic 2016 19:42 Ciudad de México. La falta de competencia económica y prevalencia de monopolios y oligopolios incrementa los precios de los productos hasta en un 20 por ciento y reduce la producción en un 15 por ciento, aseveró la Conferencia de las Naciones Unidas para el Comercio y el Desarrollo (Unctad). En los últimos años se ha duplicado la tasa de fusiones y adquisiciones entre grandes empresas respecto al registro que existía en la década de los noventa, sostuvo el organismo a propósito de Día Mundial de la Competencia que se conmemora cada 5 de diciembre ya que hace tres década la Asamblea General de la Organización de las Naciones Unidas (ONU) acordó establecer una serie de normas equitativas para las prácticas comerciales y contra el comportamiento adverso a la competencia. P.C. UNCTAD, sector empresarial, competencia económica petróleo de Irán aún espera la llegada de inversiones y tecnología ALI FALAHI El presidente de Irán, Hasan Rohaní, inauguró la semana pasada un proyecto de desarrollo de varios yacimientos petrolíferos al suroeste del país, cerca de la frontera con Irak. Con una inversión de cerca de 7.000 millones de dólares (unos 6.500 millones de euros), un consorcio de empresas locales y chinas ha logrado que la producción de esa zona pase de 50.000 barriles diarios a 300.000 barriles en los últimos tres años. Sin embargo, el resultado está por debajo de las previsiones, algo que los analistas atribuyen a que la tecnología china no está a la altura de las necesidades iraníes. El caso ha puesto de relieve los retos a los que se enfrenta el Gobierno iraní para alcanzar sus objetivos energéticos. P.C. Irán, petróleo, sector energético, inversión, tecnología